
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

１ 会 議 名  揖斐高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年１１月８日（水）１３:３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  揖斐高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した。 

 

４ 参 加 者  会  長  長沼健治郎  揖斐高校同窓会会長 （欠席） 

        副 会 長    東  三紀    揖斐高校ＰＴＡ会長 

委  員    服部 均   揖斐川町商工会会長  

野村 茂雄  ＪＡいび川 代表理事 専務 

鈴木留理子   西濃厚生病院看護師  

髙橋 真紀    揖斐川町住民福祉部健康福祉課課長補佐 

                 高木 智明   元揖斐郡小中校長会長 

保井 円     大和神社 宮司  

新川利都子   揖斐高校ＰＴＡ副会長 

                                                                 

              学 校 側    西脇 勝己  校長 

               豊吉 利之    教頭 

河田 禎彦  事務長 

                        

５ 会議の概要（協議事項） 

   

学校評価アンケート結果について提言・質問等 

   意見１：保護者アンケートの結果で、「わからない」との回答が３割を超える項目は、精査

をして保護者が把握できる内容に変更してはどうか。 

意見２：タブレットやプロジェクタなど ICTの環境が整備され、教員や生徒が授業で活用で

きている。教員の働き方改革にもつながっていると感じる。 

意見３：選択授業やコース別授業では、少人数のため生徒に手厚い指導ができている。また

特別非常勤講師による授業では、実務の面から専門的知識を学べるので、生徒も充

実感が得られているのではないか。 

意見４：揖斐 Basicに関して生徒の満足度が低い。学び直しをしている本校の特徴的なもの

なので、生徒に聴き取りして、よりよいものとなるようにしてほしい。 

⇒教材が生徒のレベルに合っているかなど分析し改善を図る。 

意見５：学校の情報を保護者や地域に伝える方法として、地元のテレビ局に本校を取材して

もらい、定期的に本校の特集として放映してもらってはどうか。 

 

 

 



 その他の提言・質問等 

   意見１：どのクラスも落ち着いた雰囲気で、一生懸命授業に取り組んでいる。教員が生徒に

気を配りながら指導しており、授業の雰囲気もよく、教員と生徒の関係も良好だと

感じる。 

意見２：今年度の体育祭などの行事の実施状況はどうか。 

    ⇒体育祭は、昨年度の半日開催から、今年度は１日開催とした。文化祭では、新た

に PTAによるバザーを開催し、多くの保護者に協力をいただいた。いずれも生徒

会役員が中心となって企画・運営しており、生徒は生き生きと取り組んでいた。 

意見３：AIの発達により多くの仕事が AIに取って代わるなど、社会構造が変容してくると

思うが、学校ではどんな力を付けることが必要か。 

⇒人を思いやる気持ちなど、時代や社会が変わっても普遍的なものを大切に指導し 

ていく。本校の教員は「気配り、声掛け、助け合い」を合言葉に教育活動にあた 

っており、その姿を生徒にも見せることで生徒の心にも浸透すると考えている。 

   

６ 会議のまとめ 

（１） 様々な視点から得られた意見を参考に、学校経営に反映させていくことを確認した。 

（２） 第３回は、令和６年２月に開催し、自校評価について討議する。 

 


